
PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

ÉCOLE INSTITUTIONNELLE SAINT-JOSEPH 

 

Procès-verbal  de la session ordinaire 
du mardi 14 juin 2011 

 
Session ordinaire du conseil d’établissement de l’école institutionnelle 
Saint-Joseph tenue à l’école, le 14 juin de l’an deux mille onze à dix-
neuf heures trente. 
 
 

 
Mmes  Nathalie Bilodeau, représentante de la communauté 

Danielle Côté, parent 
Isabelle Doyon, enseignante 

  Hélène Vallée, enseignante 
   
   
MM.  Normand Cossette, enseignant 
  Sylvain Lacroix, parent 
  Christian Leclerc, président   

Stéphane Saulter, délégué au comité de parents 
   
Aussi présente : 
 
Mme  Andrée Roy, directrice 
   
 
Mmes   Francine Nolet, éducatrice au service de garde 
  Johanne Paquin, représentante de la communauté 

Martine St-Laurent, commissaire 
   
 
 
 
 
 
Le quorum est atteint, l’assemblée peut débuter.  Il est 19 h 36. 
 
 
CE-532-11 IL EST RÉSOLU,  
 

QUE l’ordre du jour de cette séance soit et est adopté 
tel que présenté et avec l’ajout d’un point :  Comité  EHDAA 

 
ADOPTÉE. 

PRÉSENCES 

OUVERTURE 
DE LA 
RÉUNION  

ABSENCES 
  
  



 
 
 

CE-533-11 IL EST RÉSOLU,  
 

QUE le procès-verbal du 19 avril 2011 soit adopté tel 
que présenté. 

  
  ADOPTÉE. 

 
 
 
 
 

Félicitations à toute l’équipe-école pour les beaux spectacles 
présentés lors de la Semaine des arts. 
Merci aux membres de l’OPP pour l’organisation de l’après-midi 
récompense avec les jeux gonflables pour nos élèves au Complexe 
sportif.   

 
 
 
 
 
 
Comité EHDAA : 
Madame Nathalie Bilodeau présente sommairement les travaux du 
comité.  Le comité EHDAA demande un temps pour inviter leurs 
parents à l’assemblée générale annuelle EHDAA du 5 octobre 2011. 
 
 
 
 
 
Correspondance :  
SAAQ – sécurité en vélo 
Transition service de garde vers l’école 
Publicité pour campagne de financement 
 
Fin des classes le 23 juin : 
Comme par les années passées, l’école se terminera une heure plus 
tôt la dernière journée de classe.  Le service de garde sera tout de 
même ouvert jusqu’à 18 heures. 
 
Horaire de la journée :   
Cinéma 
Remise de diplômes aux finissants de 6e année 
Tirages pour récompenser les bons comportements 
Pique-nique familial 
Jeux  
 

 
ADOPTION DU 
PROCÈS-VERBAL 
DU 19 AVRIL 2011  

INTERVENTION DE 
L’ASSEMBLÉE 

INFORMATION ET 
CORRESPONDANCE 

AFFAIRES 
DÉCOULANT DU 
DERNIER 
PROCÈS-
VERBAL 



 
 
 
Remise du dernier bulletin : 
Les parents recevront le dernier bulletin par la poste vers la mi-juillet.  
S’il y a une grève au niveau de la poste, d’autres options sont à 
envisager. 
 
 
Activités de fin d’année du service de garde : 
À venir… 
 
 
Remboursement des frais de gardiennage aux membres du C.É : 
Les membres sont invités à compléter le formulaire de frais de 
déplacements et de frais de garde si besoin. 
 
 
Retraite de madame Louise Frigon : 
Les membres du C.É. sont invités à signer une carte et décident de 
contribuer à l’achat d’un cadeau. 
 
 
 
 
 
 
 
Un document présentant le coût du matériel didactique par niveau est 
remis aux membres.  Les montants indiqués incluent les frais de 
surveillance. 
 
 
CE-534-11 IL EST RÉSOLU, 
 

QUE les coûts du matériel didactique pour l’année 
scolaire 2011-2012 soient acceptés tel que présentés. 
 

ADOPTÉE. 
 
 
 
 
 
Les prévisions budgétaires sont présentées.  Les membres discutent 
de l’impact des compressions budgétaires sur l’organisation.  
 
 
CE-535-11  IL EST RÉSOLU  
 

PRÉSENTATION DE 
DOSSIERS : 
 
MATÉRIEL 
DIDACTIQUE 
(APPROBATION) 

PRÉVISIONS 
BUDGÉTAIRES POUR 
L’ANNÉE SCOLAIRE 
2011-2012 (ADOPTION) 



QUE soient acceptées les prévisions budgétaires telles 
que présentées.                                                                    

ADOPTÉE. 
 
 
Les membres questionnent au niveau de l’entretien ménager.  Un 
suivi sera fait. 
 
 
 
 
Le C.É. gardera les mêmes paramètres que cette année pour l’année 
2011-2012 :   
 
4 parents 
3 enseignants 
1 personnel de soutien - service de garde 
 
 
 
 
 
 
L’assemblée générale annuelle des parents aura lieu le mardi 20 
septembre 2011 à 19 h 30. 
 
 
 
 
 
 
 
M. Stéphane Saulter nous fait un rapport sur la réunion du comité de 
parents : 
 
Comité EHDAA :   présentation des travaux 
Orientations budgétaires afin de répondre aux compressions 
demandées. 
 
    
 
 
 
Projet Deloitte : madame Andrée Roy nous informe de la journée 
IMPACT proposée par DELOITTE.  L’école doit présenter son projet 
avant le 30 juin 2011.  Le C.É. appuie l’école dans sa démarche. 
 
Madame Roy présentera un projet pour la cour d’école. 
Un parent fait un don au service de garde pour l’achat de jeux dans la 
cour. Merci beaucoup à ce parent donateur. 
 

AFFAIRES 
NOUVELLES 

RAPPORT DU 
DÉLÉGUÉ AU 
COMITÉ DE 
PARENTS 

VALIDATION DU 
NOMBRE DE 
REPRÉSENTANTS DE 
CHAQUE GROUPE AU 
C.É. 

IDENTIFICATION DE LA 
DATE DE L’ASSEMBLÉE 
GÉNÉRALE EN 
SEPTEMBRE 2011 
(DÉCISION) 



Le surplus budgétaire du C.É. sera disponible pour l’achat d’un 
instrument de musique après consultation auprès des membres 
présents. 
 
 
 
 
 
CE-536-11 IL EST RÉSOLU,  
 

QUE l’assemblée soit levée.   
 
 

Il est 21 h 12. 
 

ADOPTÉE. 
 
 
 
 
 
 

____________________________  __________________________ 
Christian Leclerc   Andrée Roy 

 Président du C.É.   secrétaire d’assemblée 

CLÔTURE DE 
LA RÉUNION 


